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学年だより かほく市立河北台中学校

第３号 校長 荒山 浩
学年主任 吉倉 満

学校再開します！
長い休校が終わりました。みなさんは「Stay home」ができていましたか？

今月より学校が再開しました。元気に登校してきたみんなの顔を見ることがで

きて、とても嬉しいです。

先月、緊急事態宣言が解除されました。これから今まで通りの生活が戻って

欲しい気持ちはありますが、海外では、感染が拡大している国や、新型コロナ

ウイルスの第２波の影響を受けている国もあり、わたしたちも安心はできません。

引き続き、新型コロナウイルス感染症予防に取り組みながら学校生活を過ごしていきましょう。

～学級役員の紹介です～
５月号で新学級役員の抱負を紹介できなかったので、あらためて意気込みを紹介

したいと思います。

１組

会 長：石田 陽南太

僕は２年１組を自ら行動できるクラスにしたいです。そのために、係の仕事を手伝うなどの行動を自らし

ていけるように頑張りたいです。

副会長：小林 心優

私は、２年１組を尊敬されるクラスにしたいです。そのために、けじめを大事にしていきたいです。楽し

む時は楽しんで、授業の時は積極的に発言し、時間をしっかりと守っていきたいと思います。

書 記：長原 仁乃

僕は書記になったので、まずこのクラスを明るいクラスにしたいと思います。よろしくお願いします。

書 記：今井 菜々子

プロ委に入り、書記という仕事をするのも初めてですが、自分の責任を全うし、会長や副会長を援助して

いけるように頑張りたいと思います。

２組

会 長：冨澤 凛

僕は会長として、みんなを引っ張っていくためにまずは自分から行動していきたいです。また、学級目標

である「和」を達成できるように、他の人たちに声をかけることや去年副会長だった経験を生かして頑張り

ます。

副会長：吉田 琳

私は副会長として、みんなのお手本になるような事をします。学級の課題や目標のためにできることを考

え、率先して行動したいです。そのために、善悪の判断をしっかりできるようになりたいです。

書 記：石川 恵伍

僕は２年２組を楽しめるクラスにしていきたいです。そのためには責任も必要だと思っています。提出物

や必要な仕事などをより多くできるように呼びかけていきたいと思います。よろしくお願いします。

若き志
書 記：道村 華

書記として私は、会長・副会長のサポートをし、プロ委という意識をしっかりと持ってみんなのお手本と

なるような行動を心がけていきます。

３組

会 長：吉岡 唯伸

僕は１年３組の時のように元気でたくさん発表し、私語が少ないクラスにしたいです。そして最後までに

は、私語をする人がゼロになるように頑張ります。よろしくお願いします。

副会長：武内 美翔

私はこのクラスを、けじめのある明るいクラスにしたいです。そして２年生の終わりにみんなが「楽しか

ったな」と思える１年にしたいです。

書 記：武田 真太朗

僕は２年３組の書記としてみんなから見えやすい字で書きたいです。プロ委としてみんなをまとめたり、

会長・副会長のサポートしたりしてプロ委として自覚を持って生活していきたいです。

書 記：増田 美波

以前やったことのある役職なので、その際の経験を生かしつつ、また気持ちあらたに頑張りたいと思いま

す。プロ委の活動を開始する時期が遅くなったため、今だからこそできることを考えていきたいと思います。

よろしくお願いします。

～これからの学校生活について～
本校では、今回の新型コロナウイルス感染症予防について「河中コロナ

対策大作戦」の取組を行います。学級では、以下の事を中心に話しました

ので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いします。

１．当面の間、１、２年生の登校時間 ７：４０～８：００に

玄関を通過する

（３年生の登校時間とずらすことにより登校時間が密にな

るのをできるだけ避けるため）

２．毎朝検温し、健康チェックカードを持参する

（毎朝、健康チェックカードに保護者印またはサインをお願いします）

３．手洗い場では、ラインに合わせて並び、手洗いする。

必ず手洗いする場面…

①登校後 ②体育後 ③移動教室後 ④給食前 ⑤部活後

６月の予定
１日（月）全校集会 １５日（月）尿一次検査

２日（火）学納金振替日 １７日（水）水１、２、３、４、５、金２の順

３日（水）水１、２、３、４、５、金１の順 １８日（木）部活動発足会

一斉委員会 ２３日（火）生徒議会

５日（金）生徒議会 ２５日（木）全校一斉漢字テスト

８日（月）一斉委員会（体育祭種目検討） ３０日（火）２年学力調査、一斉委員会

１１日（木）全校一斉英単語テスト

１２日（金）生徒議会

※学校給食費のみ、６月分の口座振替を一旦停止します。

※予定は変更になる場合がありますので、ご了承願います。


